Mercredi 26 octobre 2022 (18h30)

À Patate 2000

17 rue du Bourg 09200 Saint-Girons

Création d'un groupe autogéré d'apprenti.es en sciences humaines

(nom du groupe à définir)

Jeunes en quête de sens, têtes grises jamais lassées d'apprendre, philosophes du dimanche, rats d'infokiosques, wiki-geeks, amateurs d'économie et de sciences sociales, passionné.es d'histoire, thésard.es raté.es, prolos sans diplômes mais pas sans jugeote, cultivateur.trices cultivé.es, militant.es de l'éduc pop, psychologues de comptoir, artistes en mal d'inspiration, voyageur.euses de passage et simples curieux.ses... Et si nous nous retrouvions pour explorer la grande question de la condition humaine ?

Pourquoi - individuellement, collectivement - sommes-nous ce que nous sommes ? L'avonsnous toujours été ? Le serons-nous toujours ? À l'heure où l'humanité pourrait s'autodétruire, se donner les moyens de questionner nos origines, nos forces et nos faiblesses, nos mécanismes d'interaction, nos dépendances et nos potentiels, les environnements qui structurent nos comportements (autant de sujets fondamentaux que certaines élites intellectuelles et quelques gurus fascisants souhaiteraient instrumentaliser à leurs seuls profits), c'est à n'en pas douter une des clés pour sortir de l'impasse anthropologique dans laquelle nous nous débattons.

Mettons en commun nos connaissances, nos réflexions, nos outils, étudions ensemble, trouvons nos méthodes, sans hiérarchies ni tabous, de manière critique et émancipatrice.

L'objectif de cette première rencontre sera d'identifier la pédagogie que nous souhaitons adopter et de choisir les trois sujets d'études que nous explorerons en 2023 dans le cadre d'un petit programme ouvert à tou.tes

PARCE QUE SAVOIR C'EST POUVOIR